

ABSTRAK

Nelly Surabina, NIM 1123111060. Penggunaan Model Pembelajaran *Team Quiz* Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPS Di Kelas V SD Negeri 101771 Tembung Kecamatan Percut Sei Tuan T.A 2015/2016.

Masalah dalam penelitian ini adalah rendahnya motivasi belajar siswa. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dengan menerapkan model pembelajaran *Team Quiz* pada mata pelajaran IPS materi pokok tokoh-tokoh penting dalam peristiwa proklamasi kemerdekaan Indonesia

Penelitian ini menggunakan desain Penelitian Tindakan Kelas dengan dua siklus, yang terdiri atas 4 tahapan yaitu: perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Subjek penelitian adalah seluruh siswa kelas V yang berjumlah 30 siswa. Sedangkan objek penelitian ini adalah motivasi belajar siswa pada mata pelajaran IPS materi pokok tokoh-tokoh penting dalam peristiwa proklamasi kemerdekaan Indonesia dengan menerapkan model pembelajaran *Team Quiz*. Penelitian ini dilakukan di SD Negeri 101771 Tembung. Alat pengumpul data yang digunakan adalah observasi motivasi belajar siswa dan guru.

Hasil penelitian yang diperoleh selama pengamatan menunjukkan adanya peningkatan pada setiap siklus. Yaitu: Pada siklus I Pertemuan I diperoleh data bahwa sekitar 33,33% yang motivasi belajarnya tergolong sangat rendah, Pada siklus I pertemuan II diperoleh data bahwa sekitar 50,00% yang motivasi belajarnya tergolong rendah, Pada siklus II pertemuan I diperoleh data bahwa 73,33% yang motivasi belajarnya tergolong sedang, dan Pada siklus II pertemuan II diperoleh data bahwa 93,33% yang motivasi belajarnya tergolong sangat tinggi.

Dari penelitian tindakan ini dapat disimpulkan bahwa penerapan *model pembelajaran Team Quiz* pada mata pelajaran IPS dapat meningkatkan motivasi belajar siswa. Berdasarkan hal tersebut, sebaiknya penerapan model pembelajaran *Team Quiz* digunakan guru sebagai salah satu alternatif guru dalam upaya meningkatkan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial, maupun pada mata pelajaran lainnya.